

Offene Lutherkirche Apolda 2017

Die Weltsprache auf dem Marimbaphon

Musik von Bach bis Klezmer

Mittwoch 26.07. um 19.30 Uhr: Konzert



Konzert mit Alex Jacobowitz

Alex Jacobowitz stammt aus New York und studierte Schlagzeug. Mit einer außergewöhnlichen Mischung aus klassischen Stücken und traditioneller jüdischer Musik tritt er weltweit solistisch auf. In Konzertsälen, Kirchen, Synagogen, bei Festivals und auf der Straße begeisterte der Marimbaphon-Virtuose, der als bester Spieler der Welt gilt, schon vielerorts das Publikum. Auf seinem drei Meter langen Instrument spielt er unter anderem Werke von Bach, Beethoven und Mozart, im 2. Teil dann Klezmermusik.

Kontakt:

Evang.-Luth. Kirchengemeinde Apolda, Dornburger Str. 4, 99510 Apolda

Tel: 03644-562650, Fax: 03644-552659

E-Mail: info@kirche-apolda.de, Web: www.kirche-apolda.de